

ORACIÓN PARA EMPEZAR EL DÍA

Señor, en el silencio
de este día que comienza,
vengo a pedirte la paz,
la prudencia, la fuerza.
Hoy quiero mirar el mundo
con ojos llenos de amor,
ser paciente, comprensivo,
dulce y prudente.
Ver a tus hijos por encima
de las apariencias,
como Tú mismo los ves,
y así no ver
más que el bien
en cada uno de ellos.
Cierra mis oídos
a toda calumnia,
guarda mi lengua
de toda maldad,
que sólo los pensamientos
caritativos
permanezcan
en mi espíritu,
que sea benévolo y alegre,
que todos
los que se acerquen a mí
sientan tu presencia.
Revísteme de Ti, Señor,
y que a lo largo de este
día yo te irradie. Amén.

BENDICIÓN DE LA IMAGEN DEL NIÑO JESÚS

El próximo domingo,
día 14 de diciembre,
Tercer Domingo de
Adviento,
en todas las Misas del día
vamos a hacer la Bendición
de las figuras del Niño Jesús
que vamos a poner en los
belenes de nuestras casas.
Podéis venir con ellas, sobre
todo los pequeños.
Lo haremos antes de la
bendición final de la Misa.

HORARIOS MISAS

Parroquia Ntra. Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30 y 11 horas

Tardes: 19 horas.

Sábados:

Mañanas: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Diariamente (de lunes a viernes):

A las 13 del mediodía

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial:

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aun-
que las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas).

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los *domingos*,
allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana).

Despacho de Cáritas

(tlfno nuevo. 91 6507420) Se atiende en las Esclavas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana

Bolsa de trabajo: Miércoles en Nardo 44

De 10 a 13 de la mañana

Horario de Confesiones:

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 20.00 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.30 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde.

Domingos:

- De 11 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde.

También habrá confesión siempre que se solicite.



C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas
(Madrid) Tlfno: 91 662 62 24.
www.archimadrid.es/nsmoraleja



SUMARIO:

Carta del Párroco:	1
Los santos de cada día	2
Concierto coral	2
Concurso de belenes	2
Novena Inmaculada	3
Situación de España	3
Oración empezar el día	4
Bendición Niño Jesús	4
Horarios: Misas	4
Despacho parroquial,	
Cáritas y Confesiones	4

INFORM ACCIÓN

DE LA PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA

**DICIEMBRE 2008
PRIMERA QUINCENA**

CARTA DEL PÁRROCO.

Queridos todos: Empezamos el Tiempo de Adviento, tiempo de la esperanza. Así es como lo describía el pasado año Benedicto XVI: "Cada año, esta actitud fundamental del espíritu se renueva en el corazón de los cristianos que, mientras se preparan para celebrar la gran fiesta del nacimiento de Cristo Salvador, reavivan la esperanza de su vuelta gloriosa al final de los tiempos. (...) En realidad, si falta Dios, falla la esperanza. Todo pierde sentido. Es como si faltara la dimensión de profundidad y todas las cosas se oscurecieran, privadas de su valor simbólico; como si no «destacaran» de la mera materialidad. El hombre es la única criatura libre de decir sí o no a la eternidad, o sea, a Dios. El ser humano puede apagar en sí mismo la esperanza eliminando a Dios de su vida. ¿Cómo puede suceder esto? ¿Cómo puede acontecer que la criatura «hecha para Dios», íntimamente orientada a él, la más cercana al Eterno, pueda privarse de esta riqueza? Dios conoce el corazón del hombre. Sabe que quien lo rechaza no ha conocido su verdadero rostro; por eso no cesa de llamar a nuestra puerta, como humilde peregrino en busca de acogida. El Señor concede un nuevo tiempo a la humanidad precisamente para que todos puedan llegar a conocerlo".

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de diciembre. Lunes de la Primera Semana del Tiempo de Adviento. San Eloy, obispo y confesor (588-660). Comienzo del nuevo año litúrgico.

2 de diciembre. Martes de la Primera Semana del Tiempo de Adviento. Santa Bibiana, virgen y mártir (siglo IV).

3 de diciembre. Miércoles de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Francisco Javier, confesor (1506-1552).

4 de diciembre. Jueves de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Juan Damasceno, padre y doctor de la Iglesia (siglo VIII).

5 de diciembre. Viernes de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Sabas, anacoreta (439-531)

6 de diciembre. Sábado de la Primera semana del Tiempo de Adviento. San Nicolás de Bari, obispo (275-345?).

7 de diciembre. Domingo de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San Ambrosio, obispo y doctor de la Iglesia (334?-397).

8 de diciembre. Lunes de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Solemnidad de la Inmaculada Concepción

de la Virgen María (patrona de España).

9 de diciembre. Marts de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Leocadia, virgen y mártir (+ a. 304), y San Juan Diego Cuahltlatoatzin.

10 de diciembre. Miércoles de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Eulalia de Mérida, virgen y mártir (c.a. 300). Es también el día de la Traslación de la Santa Casa de Loreto.

11 de diciembre. Jueves de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. San Dámaso I, papa (305-384).

12 de diciembre. Viernes de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Juana Francisca de Chantal, viuda (1572-1641). Se celebra también

Nuestra Señora de Guadalupe.

13 de diciembre. Sábado de la Segunda semana del Tiempo de Adviento. Santa Lucía, virgen y mártir (+ c.a. 300).

14 de diciembre. Domingo de la Tercera semana del Tiempo de Adviento. San Juan de la Cruz, presbítero y doctor de la Iglesia (1542-1591).

15 de diciembre. Lunes de la Tercera semana del Tiempo de Adviento. San Urbicio, eremita (+ 802), San Celiano.



CONCIERTO CORAL EN NUESTRA PARROQUIA

El próximo jueves 11 de diciembre, para preparar y ambientar las próximas fiestas de Navidad, tendremos un concierto a cargo de la *Agrupación Coral el Madroño*. Será a las 20 horas.



CONCURSO DE BELENES PARA LOS NIÑOS

Vamos a introducir este año en nuestra iglesia un concurso de Belenes especialmente para los niños. Es una forma de potenciar esta bonita costumbre de poner el Misterio de Dios hecho hombre en nuestros hogares. Para ello hay que pedir a las catequistas, o a los sacerdotes una ficha para inscribirse. Después, los sacerdotes y las catequistas irán a verlos a las casas para valorar, sobre todo, la originalidad y el cuidado que se ha puesto en ellos. En su momento se anunciarán quienes son los ganadores.

LA NOVENA DE LA INMACULADA

El día el 30 de noviembre, comienza la Novena de la Inmaculada. Una tradición muy española que nos da la oportunidad de acercarnos a Dios, como siempre, por el camino más corto: de la mano de María. Son nueve días para dar un salto de calidad en nuestra vida interior. Muchas personas se plantean una mejora eficaz en tres sentidos:

a) En el trabajo diario ofrecido a Dios, por mediación de la Nuestra Señora.

b) Presentando a Dios, a través de María, algún pequeño sacrificio que te cueste.

c) Ayudar a algún amigo, o amiga a hacer una buena confesión, y hacerlo uno mismo, después de un buen examen de conciencia.



SITUACIÓN ACTUAL EN ESPAÑA

Esta semana se ha celebrado sesión plenaria de la Conferencia Episcopal, donde su presidente, el Cardenal Rouco, ha pronunciado un importante discurso. Anunció que el próximo Domingo de Ramos recibirá en Roma de manos del Papa la Cruz de las Jornadas Mundiales de la Juventud, que en estos años previos, peregrinará por todas la diócesis de España, portada por jóvenes. *“Será la ocasión para acoger con ella la llamada de Jesucristo que se dirige a cada joven invitándole a seguirle, a abrir su existencia a la amistad que Él le ofrece, abrazándose con él a la cruz del amor que da la vida en plenitud”*,

En cuanto a la situación que la sociedad vive en estos momentos, subrayó la *“justificada inquietud ante el peligro de un deterioro de la convivencia serena y reconciliada, que hemos logrado ya en nuestra sociedad”*. Dijo que *“es necesario cultivar el espíritu de reconciliación, sacrificado y generoso, que presidió la vida social y política en los años llamados de la transición a la democracia. A veces es necesario saber olvidar. No por ignorancia o cobardía, sino en virtud de una voluntad de reconciliación y de perdón verdaderamente responsable y fuerte; una voluntad basada en los altos ideales de la paz que se alimenta de la justicia, de la libertad y ¿por qué no decirlo? del perdón y del amor fraterno. Es lo que puede llamarse una auténtica y sana purificación de la memoria. A los jóvenes hay que liberarlos, en cuanto sea posible, de los lastres del pasado, no cargándolos con viejas rencillas y rencores, sino ayudándoles a fortalecer la voluntad de plena concordia y de amistad, capaz de unir pacíficamente a personas, las familias y las comunidades que integran y conforman la España actual”*.

Respecto a la difícil situación económica, dijo que *“es tal vez el momento de reflexionar sobre los orígenes morales de la crisis, examinando si el relativismo moral no ha fomentado conductas no orientadas por criterios objetivos de servicio al bien común y al interés general; si la vida económica no se ha visto dominada por la avaricia de la ganancia rápida y desproporcionada a los bienes producidos; si el derroche y la ostentación, privada y pública, no han sido presentados con demasiada frecuencia como supuesta prueba de efectividad económica y social”*.

